



Le courage d'être humains

Éloignés mais unis.

Dans ce temps être humain signifie

rester unis et combattre ensemble.

Il faut profiter de cette période

pour prendre conscience de soi

sans se soucier de ce qui se passe tous les jours

Être reconnaissants pour ce que nous avons et sommes

et ne nous abandonnons pas à la peur.

En ce moment, nous devons être plus fort

pour aider ceux qui nous aident.

Regardons aussi le côté positif,

maintenant nous pouvons rester plus de temps à la maison

avec nos parents et jouer avec nos amis les animaux.

Nous devons voir le bon côté

parce que tout se passera par écrit.

Être capable de comprendre en ce moment combien c'était beau

quand tu pouvais sortir, jouer dehors, rencontrer amis et parents.

N'ayez pas peur d'avoir autant de courage.

Être capable de capturer la beauté même dans les moments

les plus difficiles et de trouver des façons

de vous amuser avec ce que vous avez.

Notre patience sera plus que notre force.

Claudia

Andreia

Caterina

Jessica

Augustine

Chiara

Nina

Emma

Delia

Voilà une poésie écrite par les garçons de 2 C 2019-2020.
Chaque lettre en vertical correspond à l'initiel de leur prénom

Le courage d'être Humains

A comme l'Amour pour les autres

D comme Démontre ton courage

M comme Mieux ,

S comme Se sentir mieux avec les autres

R comme Reprendre les liens détruits

Nous devons être des êtres humains avec tout
le monde pour être à l'aise avec nous mêmes

les poètes:

Alessandro (2) - Diego - Mohamed(2) - Marco(2) - Sabato - Riccardo